

	PTAS.	CT.
España	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	50
Cilindros	1	50

Número suelto . . . 5 cts.
Id. atrasado . . . 10 .

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

Oficinas: Conquistador, 30

Almacenes Montaner

Pañería, Sostretería y Camisería
2 á 10 Sindicato y Milagro 1 á 11
Temporada de Otoño invierno de 1889-1900

Recibidos los surtidos de novedades de la estación para Señoras, Caballeros y Niños, como también todo lo mejor y más nuevo que se fabrica en ROPA BLANCA y de color para trajes interiores y para servicio de Cama, Mesa y Tocador, queda abierta la venta á

Precios singularmente Baratos

Expléndidos surtidos en todas las secciones

Venta al metro y confeccionado

Porrerías, Alfombras, Cortinajes, Paraguas, Mantas para cama, Capas, Rusos, Sobretodos y otros abrigos confeccionados para Caballero y Niño. Capas de pieles y confecciones para SEÑORA; Boas y Manguitos.

Se confeccionan á la medida toda clase de prendas para Caballero y Niño, como también Abrigos de Señora. Calle del Sindicato, 2 á 10 y del Milagro, 1 á 11

NOTICIAS

De la capital:

A las seis de esta mañana ha salido de nuestro puerto el vaporcito *Cabrera* con rumbo á la isla de su nombre.

Don Joaquín Iglesias dueño de la Pañería y Sostretería de la calle de Cerveros, nos participa en una elegante tarjeta haber recibido el surtido de ropas propio de la estación de otoño á invierno.

El tiempo apacible y bastante caloroso que reinó durante el día de ayer, hizo que muchas familias salieran á pasar el día en sus casitas de recreo, de los alrededores de esta ciudad.

Esto influyó á que los paseos se vieran por la tarde desanimados; en cambio tanto los tranvías como los coches de las paradas de las puertas de San Antonio, Jesús y Muelle iban y venían atestados, transportando viajeros á los diferentes suburbios que circundan la población.

Por la noche el paseo del Borne se vió animado hasta las nueve en que los paseantes cansados y poco menos que aburridos de lo monótono que resulta dicho paseo, sin una charanga ó música que le anime se retiraban á sus domicilios.

A cosa de las seis de la tarde de ayer un carrerón de los llamados lijeros atropelló á un caballero en la carretera del Terreno, junto á la fábrica del señor Planells y Fò, siendo tal el golpe que recibió que fué á dar de cabeza contra uno de los arboles que hay plantados junto á la acera.

El carrerón continuó su veloz carrera sin que pudiese ser detenido. El caballero atropellado resultó tener una fuerte contusión en la nalga y otra en la cabeza.

Se nos suplica que llamemos la atención de nuestra autoridad municipal, acerca del estado de abandono en que se halla el piso de la calle del Bellver, que conduce al castillo de aquel nombre pues son tantas y de tal profundidad las zanjas que en el existen que es imposible el tránsito de los carruajes y hasta el del público.

En la plaza de Toros se celebró ayer tarde la anunciada función gimnástica, acrobática y mimica, por la compañía que dirige el señor Agustini.

La concurrencia no paso de regular á pesar de la variedad del programa anunciado.

Los artistas procuraron agradar al público con sus arriesgados y difíciles trabajos, logrando conquistar nutridos aplausos.

Leemos en nuestro colega *El Felanigense*:

«Los pocos propietarios que no vendieron este año la uva, sino que obtaron por fabricar el mosto, han empe-

zado el trasiego; y si bien se muestran satisfechos de la calidad y color del vino, no están esperanzados de venderlo á buen precio, porque hasta la fecha ningún comerciante ha hecho compras más que para la fabricación de alcohol, pagando á 22 á 24 céntimos de peseta por grado de riqueza alcohólica; y como ésta, con la generalidad de caldos, es relativamente corta, resulta que ningún vinicultor ha querido desprenderse más que de los *prensats*, por la imposibilidad de meterlos en la bodega.

El precio del almendrón no ha tenido movimiento: durante los últimos ocho días, puede decirse que todas las compras se han hecho á 80 pesetas.

El Alcalde accidental de esta ciudad dictó ayer el siguiente bando, que por su importancia publicamos á continuación:

«Deseosa esta Alcaldía de corregir los abusos que á diario denuncia la prensa de esta capital y queriendo al mismo tiempo extremar las medidas de prudencia á fin de conseguir mejor por la persuasión que el castigo, que no se repitan con escandalosa frecuencia las infracciones de las Ordenanzas Municipales, me dirijo al vecindario de Palma para que mediante el conocimiento de lo que son sus deberes, procure cumplirlos y no obligue á esta Alcaldía á reprimir severamente las faltas inveteradas que no consiga hacer desaparecer por medio de la observación y el consejo.

En tal sentido he creído conveniente recordar al público que los carruajes y caballerías por las calles y plazas no pueden llevar mayor velocidad que el trote corto, debiendo ir al paso si las caballerías no llevan bocado; que los carruajes llevarán despues de la puesta del sol uno ó dos faroles encendidos y los conductores deberán tener la edad de 16 años cumplidos; que ningún carruaje destinado al transporte podrá estar parado en las calles y plazas más tiempo que el preciso para la carga y descarga ni embarrar la vía pública al hacer esas operaciones; que los que transporten escombros ó tierras deberán llevarlos de manera, que no puedan derramarse; que los que extraigan inmundicias de las letrinas deberán verificar su conducción antes de las cinco de la mañana desde 1.º Abril hasta 31 de Octubre y antes de las seis en los restantes meses; que los carretones de mano no pueden ser arrastrados por menores de 15 años ni llevarlos corriendo y que los carruajes y caballerías no pueden dejarse abandonados en la vía pública.

Serán también multados por esta Alcaldía los que obliguen á las caballerías á llevar mayor carga de la que puedan resistir.

Los que conduzcan bicicletas, deberán llevar la correspondiente bocina y de noche encendido el farol, y no les será permitido dentro de esta ciudad y suburbios llevar marcha acelerada.

Queda también prohibido molestar á los perros y demás animales con palos, piedras ó de otro modo cualquiera.

Por último recuerdo á los padres de familia el cumplimiento de las disposiciones contenidas en el Bando publicado por esta Alcaldía con fecha 3 de Agosto último con motivo del abandono en que muchos padres tienen á sus hijos.

Esta Alcaldía agradecerá á todo vecino que observe alguna infracción á las disposiciones de este Bando, requiera inmediatamente á los dependientes de la misma á fin de que pueda ser corregida en el acto.

Los individuos de la Guardia Municipal y demás dependientes del Municipio quedan encargados, bajo su más estricta responsabilidad el cumplimiento de lo preceptuado en el presente Bando.

Palma 8 de Octubre de 1889.—Mateo Enrique Lladó.»

En obsequio del público, los propietarios del Cinematografo del Huerto del Rey han acordado continuar las funciones esta semana con objeto de dar á conocer al público algunos cuadros nuevos, entre los que figuran: *Cascada de Ginebra* y *Llegada de un tren á la estación de Lyon (Francia)*.

Además todos los días se expondrá despues de un variado programa, la *Corrida de Toros por Mazzantini*.

Durante dicha semana que será la última, continuará á beneficio del público la rebaja de precios últimamente establecida.

Es lamentable el estado de abandono en que se tiene el arbolado público de esta ciudad, y en particular el de las plazas en que por desgracia no están situadas en los sitios más céntricos de la población.

Y decimos esto, porque da compasión el ver como se hallan las palmeras plantadas en la plazuela de Lonja, de las cuales hay ya más de la mitad que se han muerto debido á la falta de cuidado.

Otro tanto podemos decir del arbolado de la plaza de Quadrado.

Del estado de los árboles del camino de Ronda nada queremos decir, pues no puede ser ya más deplorable.

El principal causante de este abandono es, á no dudarlo, la misma Comisión del arbolado, pues que sepamos desde el primero de Julio á esta fecha no han llegado á reunirse media docena de veces.

El vapor *Unión* ha llegado á este puerto á las seis y media de esta mañana procedente de Barcelona, siendo portador de treinta y ocho pasajeros y efectos.

A bordo de dicho buque ha llegado el ilusionista y adivinador del pensamiento Mr. Onofroff, que debutará esta semana en el Teatro-Circo de esta ciudad.

Para mañana están señaladas ante esta Audiencia las siguientes causas:

A las diez y media juicio oral de la causa instruida en el Juzgado de Inca sobre hurto contra Pedro Campaner, siendo defendido por el letrado don Juan Sampol y representado por el procurador don Francisco Santandreu.

A las once y media, oral de la causa instruida en el Juzgado de Manacor sobre hurto contra Sebastián Oliver, Juan Nadal y Antonio Riera, estando defendidos los procesados por el abogado don Jacinto Peliu y representado por el procurador don Rafael Ramis.

Ayer un caballero al ir á comprar en la plaza de Abastos cierta cantidad de carne de cerdo, notó que estaba atacada de viruela. Inmediatamente dicho señor pasó aviso á la Alcaldía, ordenando inmediatamente el señor Lladó que se retirase de la venta aquella carne.

Se dice, que el señor Alcalde ha castigado al inspector de viveros de la plaza de Abastos y al veterinario del Matadero, por negligencia en sus servicios.

Teatro-Circo

El sábado se vió bastante animado el coliseo de la calle del Conquistador, con motivo de debutar la tipic señorita Miserachs, lo cual lo hizo en la obra *Chateau Margaux*.

La debutante no se distingue ni por la calidad de la voz, ni por la maestría en el canto; en cambio obtuvo aplausos de una buena parte del público, por ciertas condiciones que se cotizan bastante alto en el género chico.

Ayer hubo función tarde y noche. Por la tarde se verificó por secciones, siendo regular la concurrencia.

Por la noche, el teatro estaba lleno. Se repartieron unos programas, anunciando la próxima presentación de M. Onofroff en sus trabajos de fascinación y trasmisión de la voluntad.

El periódico «La Almudaina» y el semanario «La Roqueta» se hallan de venta en Barcelona en el Kiosco de don B. Bauzá, Rambla del Centro, frente al número 3.

Notas ciclistas

Las carreras del próximo domingo en Lluchmayor, prometen dar juego. Siete son los corredores del continente que es probable pasen á esta isla, para tomar parte en dichas carreras: Abadal, Bonellois, Gómez, Ortega, Sebastián, Cosp y Manresa; lo mejorcito de la gente ciclista.

Además, de los de esta isla, son muchos los que se están entrenando, de modo que la lucha será reñida pues

pretensiones, no faltan, de ocupar el primer puesto.

El alcalde accidental señor Lladó ha publicado un bando en el que se ordena que las bicicletas, han de ir provistas de bocina y además prohíbe que marchen á grandes velocidades por las calles de esta ciudad. Por la noche prescribe el uso de farol, para evitar atropellos.

La orden ha sido bien recibida entre los verdaderos ciclistas, no así en la ciclería.

Ayer tarde se verificó un *match* entre los jóvenes y conocidos ciclistas Llitnás y Garau.

El trayecto á recorrer fué de *Can Penaso á Palma*.

Ganó de algunos metros de distancia, Garau, además de haber llevado el *train* durante toda la carrera.

Un gentío numeroso esperaba en la meta, la llegada de los corredores.

Ayer algunos socios del *Veloz Sport*, en número bastante crecido verificaron una excursión á la fuente de *Xorri-go*, donde almorzaron, estando de vuelta la misma mañana.

El *Círculo Ciclista* hizo su excursión oficial al oratorio de Montesión de Porreras.

SIXTO RADIO.

Cultos para hoy

Jubileo de Cuarenta Horas

Concluirán en Santa Magdalena dedicadas á San Francisco de Borjas y la Beata. La exposición del Santísimo se hará á las seis de la mañana; á las nueve y media se cantará la misa mayor. Por la tarde á las seis y media despues del Rosario ejerciendo piadoso, tedeum cantado y solemne reserva del Santísimo.

Otras funciones

En la parroquial iglesia de Santa Eulalia al anochezar, se dará principio al septenario dedicado á la devota figura del *Ecce Homo*, con meditación y canticos y continuará las otras noches.

Visita á la Corte de Maria

A Nuestra señora del Rosario en Santa Catalina de Sena.

PAPELES PARA CAJONES DE HIGOS

Se vende en la librería de Amengual y Muntaner—Cadena 2, Palma—y en las sucursales de Inca, Rectoría 12 y Manacor, Bosch 8, á los siguientes precios:

PAPEL ALISADO

Para 100 cajones de arroba 10 pts.
» 1000 id. de 1 1/2 id. 7'50
» 1000 id. de 1 1/4 id. 5'50
» 1000 id. de 1 1/8 id. 4'50

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular)

Temporal

Madrid 8 á las 12'30 m.
Talarrubia.—Durante la noche un fuerte temporal inundó las calles, salvándose milagrosamente los vecinos que dormían. Ha sido hallado un joven de 12 años enterrado dentro el fango.

Economías

Madrid 8 á las 1'30 m.
» » 2'10 »
» » 2'15 »

Al terminar el Consejo, los ministros se mostraban muy reservados.

Créese que este obedece á la posibilidad de que se alteren las cifras económicas llevadas al Consejo.

Estas impondrían al ministerio de la Guerra una economía de veinte millones, siempre que los restantes ministerios se sostengan en las cifras anteriormente calculadas.

El señor Azcárraga ha asegu-

rado diez y seis millones de economías, pero que los veinte no es muy probable que los consiga.

Un ministerial ha dicho que el ministerio de Hacienda hará dos millones 600.000 pesetas de economía en el material y en el personal un millón, reorganizando y suprimiendo organismos.

El señor Gomez Imaz economiza 320.000, el ministerio de Gobernación un millón y el de Estado 500.000 pesetas.

A los señores Pidal y Duran y Bas aun les falta concretar las economías, pero se dice que accederán de nueve millones.

Los arreglos financieros completarán el resto, excediendo las economías á cuarenta millones.

El lunes se posesionará el general Ciriza de la Capitanía General de Madrid.

Se asegura que el señor Villaverde ha insistido en que necesitaba dos millones de pesetas para el ministerio de Gobernación. Para que los restantes extremen las reducciones se ha convenido en estudiar de nuevo los presupuestos el señor Villaverde y los demás ministros aisladamente antes de llevarlos al Consejo, que se celebrará despues de haber regresado la Corte.

Tres noticias

Madrid 8 á las 8 m.

El descubrimiento de armas realizado en Martorell carece de importancia.

Es probable que el duque de Ahumada sea nombrado teniente general para ocupar la vacante que por defunción deja su hermano el marqués de Ahumada.

A últimos del presente mes se celebrará un meeting de comerciantes en Granada al que asistirán los representantes de la Asamblea de Zaragoza.

Esperanzas.—Aplazamiento

Madrid 8 á las 8'10 m.

La prensa francesa dice que mientras no se dispare el primer tiro en el Transvaal no podrá perderse la esperanza de que se conserve la paz.

Han sido aplazadas por el Consejo de Ministros las leyes sobre el descanso dominical y el trabajo de los niños.

Preparativos.—Precauciones.—El Parlamento.

Madrid 8 á las 9'10 m.

Londres.—Asegurase que hoy quedará movilizado el cuerpo de ejército que debe mandar el general Buller.

Dicen de Pretoria que el gobierno del Transvaal ha puesto en conocimiento del cuerpo consular que ha organizado fuerzas de policía para proteger la mina contra los malhechores.

Dicen de Londres que ha sido convocado el Parlamento para el día 17 del actual.

Contratos

Madrid 8 á las 9'30 m.

Nueva York.—Los ingleses han contratado con varias casas de la City la compra de 12.000 mulas.

Londres.—Han sido contratados á los armadores de Liverpool más vapores para el transporte de tropas, armas y municiones.

La peste

Madrid 8 á las 9'30 m.

Oporto.—Ha fallecido la en

ferma que ingresó en el Hospital.

La junta de Sanidad ha permitido que se reanuden los espectáculos, previas medidas de desinfección.

En favor de los toros

Madrid 8 á las 10 m. Paris.—El presidente de la Sociedad Protectora de los Animales ha invitado al pueblo para que asista á la inauguración de la plaza de Englicu para protestar ruidosamente contra la muerte de los toros.

Témese que ocurra un alboroto.

Lo que dice Silvela

Madrid 8 á las 10 t. Interrogado el señor Silvela respecto á la cuestión del Alcalde de Barcelona ha dicho que nada nuevo ha ocurrido durante la noche. Respecto á la impresión que ha sacado ha dicho que guarda reserva.

Ignora si el transporte Alava ha llegado á las Carolinas, pues falta el cable.

No se ha fijado aun día para el regreso de la Corte.

El señor Silvela celebró una detenida conferencia con el gobernador de Almería, sobre asuntos locales.

Almuerzo-Viaje

Madrid 8 á las 5 t. San Sebastián.—Han almorzado en Miramar el primer y segundo comandante de los cañoneros Tezario y Magallanes.

Ha salido para Madrid el embajador de Alemania.

Huelga arreglada

Madrid 8 á las 5'30 t. Paris.—Mr. Waldeck Rousseau dictó anoche la sentencia arbitral de diferencias entre obreros y patronos de Creusot. Los huelguistas volverán al trabajo mañana.

Rumores

Madrid 8 á las 5'40 t. Londres.—Corren nuevos rumores de haberse roto las hostilidades con el Transvaal, pero no han sido confirmados. Las oposiciones facilitarán inmediatamente la aprobación de los créditos de la legislatura extraordinaria.

La prensa madrileña.-Un crimen

Madrid 8 á las 10 n. La prensa se ocupa de la cuestión del alcalde de Barcelona, pidiendo unanimamente su destitución.

Constantinopla.—Ha ocurrido un crimen sancional. Un hijo del gran Visir ha sido asesinado de un tiro por un desconocido.

Atribúyese el crimen á las disidencias políticas.

Noticia falsa.-Regreso

Madrid 8 á las 10 n. El señor Azcárraga ha desmentido lo que un periódico de la mañana afirma respecto á que le visitarán anoche muchos jefes y oficiales para saber la conformidad de las economías de Guerra.

Insistiendo en el mismo asunto dijo el señor Azcárraga:—La manifestación no se verificó, ni yo la hubiese tolerado.

Ha regresado el señor Canalejas.

Proposiciones aceptadas

Madrid 8 á las 10 n. Nueva York.—Telegrafían de Venezuela que los rebeldes han aceptado las proposiciones de paz que les hizo el presidente de la República.

Ignóranse los términos del arreglo.

Más sobre economías

Madrid 9 á las 12'30 m. El señor Dato cree muy probable que no se celebre Consejo el jueves.

A mediados de la semana próxima ultimaré el presupuesto de Gobernación y lo remitiré al señor Villaverde para que lo estudie antes de que se celebre Consejo.

Las economías ascenderán á poco menos de un millón de pesetas.

Es probable que después del Consejo del sábado se conozcan las cifras definitivas de las economías.

Prohibición

Madrid 9 á las 2'45 m. Habana.—Se ha prohibido la exhibición de banderas españolas.

El cónsul español retiró la bandera del consulado enviando una protesta al gobierno de Washington.

Robert y el gobierno

Madrid 9 á las 4 m. Es probable que se celebre Consejo antes del sábado. Esto dependerá de la actitud del alcalde de Barcelona señor Robert, la cual se conocerá mañana.

Si dimite evitará un conflicto político, y si no dimite, ni cumple los deseos del Gobierno, será relevado.

Mencheta

(De nuestro corresponsal particular)

Uno carto.-Sospechas

Barcelona 8 á las 10'20 n. Estando el Alcalde en Monserrat ha recibido un telegrama del señor Silvela, diciéndole que le ha escrito una carta urgentísima suplicándole que le conteste telegraficamente.

Se sospecha que le pida la dimisión.

El Alcalde ha regresado esta noche á Barcelona.

Nuevo Obispo.-Escándalo

Barcelona 8 á las 10'20 n. Se ha verificado hoy la pre-nominación de don Tomás Rages, nuevo obispo de Vich, asistiendo distinguida concurrencia.

El acto se ha verificado en Monserrat.

Ha asistido el alcalde señor Robert como testigo.

El conflicto de los gremios continúa igual. Esta tarde en la plaza de toros ha ocurrido un escándalo mayúsculo á causa de ser pésima la calidad de los toros.

Amengual

Para muebles distinguidos La casa Ferrá

Ultimas cotizaciones

Table with columns: VALORES LOCALES, VALORES PÚBLICOS, HOSPITAL PROVINCIAL. Lists various financial and medical statistics.

Boletín meteorológico

Día 9 á las 9 de la mañana

Meteorological data table including Barómetro, Termómetro, Máxima al sol, etc.

Sociedades y Corporaciones

Círculo Mallorquín

Esta Sociedad ha acordado sacar á concurso, conforme á las bases que están de manifiesto en la Secretaría de la misma, la explotación de su servicio de repostería y restaurant, admitiéndose proposiciones hasta el día 4 del próximo Noviembre.

Palma 4 de Octubre de 1899.—P. A. de la J. D.—Guillermo Vidal, Vocal secretario.

Hasta el 20 de Octubre se recibirán proposiciones en la Secretaría del Círculo Mallorquín para el surtido de combustible de olivo seco y convenientemente astillado cuyo consumo se calcula aproximadamente en 150 á 200 quintales.

TEATRO-CIRCO BALEAR

Compañía cómico-lírica dirigida por los señores Castillo y Bayarri. Función para hoy lunes. —A beneficio del público. La zarzuela en un acto, Los Cocineros...

ANUNCIOS

DIETARIO

QUE EDITA LA CASA AMENGUAL Y MUNTANER. El pasado año se agotó la edición de 2.000 ejemplares.

J. Tarrafeta Sastre

Se confeccionan toda clase de trajes, capas y abrigos, á precios módicos.

S. Miguel 85, entr.º-Palma

Academia de guitarra, bandurria y Laua

Plaza de Santa Fé, número 5-1.º. Quedan abiertas las clases desde el día 12 del corriente Septiembre, por los sistemas de cifra y nota.

Lecciones á domicilio Precios módicos NO EQUIVOCARSE

Gran almacén de papeles pintados

para decorar habitaciones de las mejores fábricas del país y extranjeras. Precios sin competencia

Papeles desde Real y medio el rollo de 40 palmos de largo. La colocación del papel á Real el rollo de 40 palmos.—Calle de San Miguel, número 21, Palma.—Los muestruarios se llevan á domicilio.

Fonógrafos y fonogramas

de la acreditada casa HIJOS DE BLAS CUESTA de Valencia. Casa Banqué—Colon, 34

Academia Universitaria de Palma de Mallorca

PELAIRES, 58

DIRECTOR

DON EUGENIO LOSADA

Doctor en Medicina y Cirugía

Esta Academia comenzará las tareas del próximo curso 1899 á 900, el día 2 de Octubre y las materias de las facultades á que se dedica estarán explicadas por los profesores que siguen:

Facultades de Derecho y de Filosofía y Letras Don Juan Tugores y Malla, Abogado; don Jaime Domenjo y Mir, idem; don Antonio Roselló y Gomez, idem; don Pedro Bonet de los Herreros, id. y Licenciado en Filosofía y Letras; don Gabriel Muntaner, Rector del Colegio de la Sapiencia.

Facultades de Farmacia y Ciencias

Don Francisco Antich Izaguirre, Farmacéutico y Licenciado en Ciencias; don Rafael Comas, Farmacéutico Militar; don Bernardo Calvet Girona, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos; don Miguel Domenjo Mir, Ingeniero Militar.

Facultad de Medicina

Don Eugenio Losada y Mulet, Doctor en Medicina y Cirugía; don Rafael Ribas Sampil, id.; don Pedro Jaime Matas, Licenciado en Medicina y Cirugía del Hospital Provincial.

Continúa abierta la matrícula en el local de la Academia de 12 á 1 de la tarde y en casa del Director.—(San Elias, 15)—de 10 á 11 de la mañana.

HERPES y demás humores de la sangre

asi internos como externos el extracto antihéptico de dulcamara compuesto del doctor Casasa es el único que los cura pronto y radicalmente, sin que jamás den señal de haber existido. Véase el prospecto.—En Barcelona: Gran Farmacia del Dr. Casasa, plaza de la Constitución.

De venta en Palma, Farmacia de don Ignacio Forteza Aguiló, Belseria, números 1 y 2.

Para pedidos: D. J. M. Pascual, Lauria 18.—Valencia.

MAGNÉSIA GRANULADA FUSTER

Su gran efervescencia, superior á todas sus similares nacionales y extranjeras, su sabor agradable y perfecta elaboración hacen que sea la más apetecida como refrescante, y para quitar los dolores del estómago, vómitos, etc., etc.

Las enfermedades dependientes del empobrecimiento de la sangre (clorosis, anemia, etc.), se curan con las Píldoras Marcadas Fuster.

Despacháanse en todas las farmacias. Al por mayor en Palma: Centro Farmacéutico y Farmacia de don Juan Valenzuela en Manacor: Farmacia del autor, Mayor, número 2.

Locuciones de Latín y Religión

las dará, lo mismo que de algunas otras asignaturas de la sección de Letras, don Francisco Forteza, Pbro., en su casa Morcy-4—entresuelo.

La acreditada magnesia efervescente Valenzuela, se vende á 1 peseta el bote.

Se venden

al contado ó á plazos DOS CASAS de precios distintos, con todas las comodidades posibles y espaciosos jardines, sijas en la calle de Santa Rita, del Terreno, números 4 y 9. Informarán calle de la Concepción, 14, principal.

A los repatriados

Se facilita el cebro de abonarés de Cuba y Filipinas y pensiones, calle de Valseca, número 30, 2.º.

Academia de Matemáticas

dirigida por el Capitán de Ingenieros, don Cayetano Fuster.

Preparatoria para carreras especiales civiles y militares, Arqui ectos, Ingenieros, Aduanas, Pápitros, Maestros de obras, Telégrafos, Correos, Estadística etc. Infantería, Caballería, Artillería, Ingenieros y Administración Militar.

Honorarios para los estudios elementales de Aritmética, Álgebra, Geometría y Trigonometría.—25 pesetas; para tres de estas asignaturas—20; para dos—15; para una 10.

Las clases ó individuos de tropa no precedentes de voluntarios, solo satisfarán la mitad.

Gratis á los que siendo pobres acrediten en los dos primeros meses de clase su gran aplicación é indiscutible aptitud para la carrera á que se consagren.

Clases particulares ó de estudios superiores: honorarios especiales y en relación con el número de asignaturas y de alumnos para una misma.

Se dará principio á las clases en 1.º de Octubre próximo, los días laborables, de 9 á 1 de la tarde, Victoria 6, 2.º.

Señoras: Probad la Velutina Americana. Velutina Americana: lo mejor para el cutis.

ESPIRITU DE

Sntaa Teresa de Jesús

ó resumen de los rasgos principales de su vida, de los principios de su doctrina espiritual y de sus afectos y aspiraciones á Dios entresacados de sus escritos y puestos en orden con prólogo y notas por

Don Miguel Mir, Pbro.

(de la Real Academia Española)

Este libro, encuadernado en tela, forma un tomo en octavo de 400 páginas y véndese en la librería de Amengual y Muntaner—Cadena, 2—al precio de TRES PESETAS.

Cuentas hechas

para la compra y venta del GANADO DE CERDA por Pedro Andrés Nigorra.

Se vende en la librería de Amengual y Muntaner, y en las sucursales de Inca y Manacor.

Motores á gas

Se vende uno, fuerza de 2 caballos, en muy buen estado.

Para informes dirigirse á don Juan Coll—Olimos—101.

Curación de la Tos

PASTILLAS J. MIRÓ expectorantes y calmantes de la tos. Farmacia y Laboratorio de J. Miró Abierta toda la noche.—Colón 22 y Perejil 7, Palma de Mallorca.

Elementos de Contabilidad

para uso de los Alumnos de las Escuelas de Comercio, de Artes y Oficios, Normales é Institutos, por Don José Otero y Arbóna y Don Rafael Heredia y R. Jaen.

De venta en casa de Amengual y Muntaner—Cadena, 2.

Biblioteca del Agricultor

El Cultivo del Tabaco

La planta, sus medios físicos, y su cultivo y recolección por I. M. Priego, Ingeniero Agrónomo. Precio 2 pesetas.

Remolacha Azucarera

Guía práctica para su cultivo y explotación por Aniceto Lorente, Doctor en Ciencias y Catedrático de Agricultura. Precio 3'50 pesetas.

De venta en la librería de Amengual y Muntaner—Cadena 2.

La Peste Bubónica

TIFUS JERSIN

por el Dr. Gustavo Reboles y Campos, 1897. Precio 4 pesetas.

De venta en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

LUCHANA

FOR

PÉREZ GALDÓS

Precio: 2 pesetas. De venta, en la librería de Amengual y Muntaner—Cadena, 2.

Juan Valera

Morsamor

Peregrinaciones heroicas y lances de amor y fortuna de Miguel de Zuberos y Tiburcia de Simanonda. Precio: 4 pesetas.

De venta en la librería de Amengual y Muntaner—Cadena, 2

Biblioteca de la Agricultura Española

LA VID

Notas sobre su cultivo intensivo por Emilio Lopez Guardiola, perito agrícola, ilustradas con 62 grabados. Precio, 3 pesetas.

TABACO

Nociones de cultivo y elaboración por Miguel Mayol Garcia, perito agrícola. Precio, 1 peseta.

De venta en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

Tipo lit. de Amengual y Muntaner